
第３回グループホーム壱分町ちどり運営推進会議 議事録 

日時：平成２７年 10月 28日（水）14時～15時 

場所：グループホーム壱分町ちどり 

参加者：家族様（今荘様・松本様・平石様・深田様・玄番様）壱分町東自治会藤尾会長 

    生駒市介護保険課 生駒メディカル地域包括 GHアミライフ GHフレンド 

 司会：森嶋  

書記：竹永 

＜運営状況＞ 

 入居者数 退居者数 月末時点在職者数 

８月   １３名 

９月 ３名 ０名 １６名 

１０月 １名 １名 １６名 

10/28時点：１Ｆ・・・９名（満床） ２Ｆ・・・７名   計１６名 

※残り 2名の方に関して→現在老健に入所中→11月上旬の入居に向けて調整中 

 

＜事故報告＞ 

○事故件数 

 １Ｆ ２Ｆ 計 

９月 １件 ２件 ３件 

１０月 １件 １件 ２件 

○事故内訳 

 ・転倒・・・・・・・２件 

 ・服薬確認漏れ・・・１件 

 ・物品破損・・・・・１件 

 ・内出血発見・・・・１件 

○事故再発防止策 

 ・転倒・・・・・・・離床センサーの使用と巡視を継続対応 

 ・服薬確認漏れ・・・確認の徹底対応を注意喚起 

 ・物品破損・・・・・スタッフへ取扱いについて注意喚起 

 ・内出血発見・・・・本人様の動き等注視しながら居室等環境整備 

 

＜行事等報告＞ 

○９月 

9/16：敬老祝賀会 

9/24：いちぶちどり保育園交流会 

9/25：9月誕生日会 

9/26：高山ちどり竹春祭参加 

9/29：ハーモニカボランティア来所 

○10月 

 10/13：ソフィア東生駒保育園交流会 

 10/19：ハーモニカボランティア来所 

  9/27：壱分町ちどり運動会 



○その他の取り組み 

足湯 どんぐりひろい 色紙作成等実施。 

掃除や食事の準備・買い物のお手伝い 洗濯物干しなども随時実施。 

 

＜その他＞ 

○前回会議での提案事項について 

・職員の検食について 

10月より昼食のみ職員による検食を開始。検食者は入居者様と一緒に食べてもらう形に。 

検食簿記入を実施し、今後の食事内容検討等に生かしていく。 

○家族様から 

 ・平石様 

竹春祭に参加した際、GHの方は皆さん元気で周りの方が驚かれていた。 

  ボランティアなどに来て頂くのも必要だが、ＧＨ入居者様側から外部にどんどん参加していって欲しい。 

 ・松本様 

  前回提案した「検食」に関して、すぐに実施して頂いたのでありがたい。 

 ・今荘様 

  手作業をあまりしないので、他の皆さんがされている間、本人がどうしているかが知りたい。 

  →今後「家族の手紙」で近況報告が出来る様現在検討中 

○自治会会長から 

 転倒事故に関して：夜間の職員体制・事故の発生をどの様にして把握しているのか質問有り。 

 →各フロア 1名ずつ計 2名の夜勤者で対応。各居室にはナースコールが設置されているので、 

  ベッド近くではそれを押して本人様の要望等に対応出来る様にしている。 

  今回の転倒事故に関しては居室入口付近での事故の為ナースコールではなく転倒された音で 

  状況把握を行なった。夜間帯でも、特に転倒のリスクが高い方は重点的に巡回を行なう様 

  対応している。 

○生駒市介護保険課から 

 季節に合わせた手作業などにも取り組まれており、適時外出もして頂いている。 

 今後は、作品を発表する場を考えてみてはどうか。 

 →施設横に掲示板があるがスペースの問題もあるので、別の形で外部に対して紹介していく事を 

  検討課題とする。 

○地域包括から 

 事故報告もしっかりしておられ、入居者様のご様子などからも風通しの良い施設である事が 

 分かった。 

 地域には認知症で困っておられる方も多いので、今回良い笑顔の写真等を見させて頂いてホッとした。 

○今後の予定 

 11/17（火）紅葉散策・11/26（木）いちぶちどり保育園交流会・11月誕生日会 

 

※次回開催日 

 予定では 12/23（水）だが、祝日の為日程調整行ない後日連絡とする。 


